
ПРОТОКОЛ № 2 
Заседания правления СНТ «ВЕТЕРАН» 

18 июня 2023 г. 
Присутствовали: Г.Н. Малязина – председатель правления; 

                      члены правления: Зиатдинов А.Р., Матвеева С.Г., 
Хамидуллин А.М., Хайруллина Н.Г., бухгалтер Шекурова Н.Н.; 

               Отсутствовали члены правления Валиуллов А.З., Гараев Р.Р.  
 

Повестка дня 
 

1. Проведение общего собрания собственников СНТ «Ветеран». 
2. Обсуждение ФЭО и сметы расходов на 2023 год. 
3. Обсуждение нового состава правления и ревизионной комиссии. 
4. Разное. 

 

1. Слушали: председателя правления Г.Н. Малязину. Она 
предложила провести общее собрание членов СНТ и собственников участков 
9 июля 2023 года в 12 часов. Место проведения общего собрания: площадка 
около правления. 
 После обсуждения была выработана следующая повестка дня: 

1. Выборы председателя собрания и состава счетной комиссии. 
2. Отчет правления за 2022 год. 
3. Отчет бухгалтера за 2022 год. 
4. Отчет ревизионной комиссии по результатам проверки финансово-

экономической деятельности правления за 2022 год. 
5. Рассмотрение и утверждение финансово-экономического 

обоснования сметы расходов на 2023 год. 
6. Выборы нового состава правления и ревизионной комиссии. 
7. Разное. 
Поступило предложение провести собрание в очно-заочной форме с 

предоставлением возможности ознакомления с отчетами и материалами 
собрания и голосования по бюллетеням до проведения собрания для тех 
членов СНТ «Ветеран», которые не могут присутствовать на собрании по 
объективным причинам. 
 Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 
 Постановили: 1) провести общее собрание членов СНТ и 
собственников участков в очно-заочной форме с возможностью 
ознакомления с отчетами и материалами собрания и голосования по 
бюллетеням до проведения собрания; 2) утвердить выработанную повестку 
дня общего собрания; 3) очную часть собрания провести 9 июля 2023 года в 
12 часов. Место проведения общего собрания площадка около правления; 4) 
оповестить садоводов через объявления на досках и на сайте и по ватсапу. 

2. Слушали: бухгалтера Шекурову Н.Н. Она сообщила, что ее отчет 
в настоящее время проверяет ревизионная комиссия и ознакомила 
присутствующих с проектом ФЭО и сметой расходов на 2023 год. 



Поступило предложение: принять проект ФЭО и сметы расходов на 
2023 год за основу, опубликовать его для рассмотрения и обсуждения 
членами СНТ «Ветеран» и утвердить после уточнения на общем собрании 9 
июля 2023 года. 
 Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Постановили: принять предложенный проект ФЭО и сметы расходов на 
2023 год за основу, опубликовать его для рассмотрения и обсуждения 
членами СНТ «Ветеран» и утвердить после уточнения на общем собрании 9 
июля 2023 года. 

3. Слушали: председателя правления Г.Н. Малязину. Она 
предложила сохранить в составе правления 7 человек и 3 человека в составе 
ревизионной комиссии. Из действующего состава правления предложить в 
новый: Малязину Г.Н., Зиатдинова А.Р., Хамидуллина А.М., Хайруллину 
Н.Г., Валиуллова А.З., Гараева Р.Р. Рекомендовать общему собранию ввести 
в состав правления новых членов: Коробейникова И.А., собственника уч. 177 
и Забродина И., садовода уч. 223.  

Члены правления поддержали это предложение. 
Были также предложены кандидатуры Блиновой А.Н., уч. 222 и 

Бурановой Н.П., уч.81. В новый состав ревизионной комиссии 
рекомендовано включить кандидатуры членов СНТ «Ветеран» Митряевой 
Т.Д. уч. 141, Чирковой Л.П., уч. 186 и Шекуровой Н.Н., бухгалтера и члена 
СНТ «Ветеран», уч. 88. Собрание может предлагать свои кандидатуры при 
голосовании. В состав правления должны войти семь человек, набравшие 
максимальное количество голосов при голосовании по бюллетеням. Полный 
состав ревизионной комиссии остается открытым. 

Присутствующие приняли информацию к сведению. Секретарю было 
дано поручение: разработать бюллетени для голосования. 

4. Слушали: председателя правления Г.Н. Малязину. Она сообщила, 
что передала КЭК сто договоров членов СНТ «Ветеран» о переходе в 
непосредственное подчинение КЭК электроснабжения этих участков, 
представила Договор СНТ «Ветеран» с КЭК. 

Условия перехода в настоящее время уточняются. 
Присутствующие приняли информацию к сведению. 
 
 
 

Председатель правления                                                  Г. Н. Малязина 
 Секретарь                                                                        С.Г. Матвеева 

 

 


